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Beitrag von „wolfibaun“ vom 13. November 2009 um 11:48

Hallo zusammen,

hier ein erster ganz kurzer Erfahrungsbericht mit den gelochten Bremsscheiben: es ist wirklich
ein Unterschied spürbar. Besonders bei Nässe verzögert mein R5 besser. Die Teile beissen sich
richtig fest und der Dicke steht wie eine Eins 

Und die neue Optik gefällt mir auch super gut - Bilder folgen demnächst.

Im Offroad-betrieb konnte ich bislang noch keine Erfahrungen sammeln; vonwegen kleine
Steinchen, die sich in den Löchern der Bremsscheiben verklemmen könnten.

Die Stahlflexleitungen kommen allerdings erst zwischen Weihnachten und Neujahr rein - hatte
bislang noch nicht ausreichend Zeit hierfür gefunden - und das will ja ordentlich gemacht sein.

Werde übrigends auch noch meine zwischenzeitlich etwas weichen Stoßdämpfer gegen Koni
FDS auswechseln.

Viele Grüsse
Wolfgang
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